

Fecha 07.12.2015	Sección Estados	Página 8
----------------------------	---------------------------	--------------------

BREVES

Impulsan estudiantes del **Tec** de **Monterrey** agricultura en Puebla y Tlaxcala

Ciudad de Puebla.- Alumnos del **Tecnológico de Monterrey** campus en Puebla desarrollaron el proyecto The Green Basket, el cual tiene como propósito apoyar a pequeños agricultores del estado y de Tlaxcala en su desarrollo económico y social.

A decir del equipo emprendedor, el apoyo consiste en eliminar intermediarios de venta de sus productos, y haciéndolos incluyentes en el uso de tecnología para que reciban un pago justo.

Marco Santiago Herrera y Ramón Rivera, estudiantes de la carrera Creación y Desarrollo de Empresas LCDE, y David Sebastián Martínez, de Ingeniería Mecatrónica IMT del **Tec** en Puebla, elaboraron el proyecto en favor de los agricultores, en específico de frutas y verduras de las zonas de Tlapanalá y Atlixco en Puebla, y en la ciudad de Apizaco, Tlaxcala.

El proyecto busca tener una página en línea en la que cualquier persona pueda entrar, registrarse y hacer uso del servicio. La venta en específico será en un inicio de frutas y verduras a precios competitivos en el mercado con entrega rápida y a domicilio.

